
Riunione nel IX Municipio sulla ciclabilitÃ . Bravo Caius, ora che succede?

    
  Ottimo lavoro, ora bisogna marcare il municipio, fino a metÃ  luglio, per  trasformare le
proposte in emendamenti al Piano quadro, se ce nÃ¨ bisogno (e
 
penso di si). Sono sicuramente disponibili, quindi si puÃ² andare avanti bene.
 
Alla prossima
 
roberto pallottini
 
 
 
 
>
 
>
 
>Riunione AFFOLLATISSIMA, alcuni erano lÃ¬ per contrastare lo scandalo PUP, ma
 
anche molti (almeno 30!!!) ciclisti urbani vecchi e nuovi, bella atmosfera.
 
>
 
>Ho proiettato presentazione ppt in 35 diapositive su cosa fare di utile e
 
finalizzato per una concreta crescita della ciclabilitÃ  nel IX municipio nel
 
concetto piÃ¹ vasto di Rete Comunale: quali piste , quali interventi di
 
moderazione del traffico, quali collegamenti, quali strategie, quali divieti,
 
quali incentivi/disincentivi, quali prioritÃ , quali sinergie: una sintesi
 
maturata da decine di anni di idee, dibattiti, confronti, scontri, valutazioni
 
sul campo .
 
>
 
>E' sembrata utile, certamente sono anni che ci &quot;frequentiamo&quot; e qualcosa
 
rimane anche sulle &quot;mappe ufficiali&quot; degli uffici tecnici.
 
>
 
>Purtroppo abbiamo avuto la parola solo alla fine e poi son dovuto andar via
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di corsissima senza poter ascoltare quella che sembrava una replica in perfetta
 
sintonia dell'architetto che sta redigendo proposte operative .
 
>
 
>Ma , ovviamente - SIGH! non finiscono certo qui gli interminabili
 
incontri/riunioni/dibattitti ...aiut, che tocca fÃ  pÃ¨ pedalÃ ...
 
>
 
>Da qui a vedere risultati ce ne corre...ma almeno adesso siamo piÃ¹ ciclisti
 
che cacacazzo che blaterano no alle inutili biciclette ree di lesa maestÃ  al
 
feticcio insaziabile malgrado fino ad oggi abbia divorato ogni risorsa pubblica
 
( e da qui i guai come le leggi nazionali PRO PUP-devasta quartieri)
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